

## Jalin Silaturahmi, Kodim 1001/HSU-Balangan Gelar Anjangsana Dalam Rangka Memperingati HUT Kodam VI/Mulawarman

Maskuri - [HSU.WARTAWAN.CO.ID](http://HSU.WARTAWAN.CO.ID)

Jul 13, 2023 - 16:58



*Kodim 1001/HSU-Balangan Gelar Anjangsana Dalam Rangka Memperingati HUT Kodam VI/Mulawarman*

Amuntai- Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam VI/Mulawarman ke- 65, Kodim 1001/HSU-Balangan menyelenggarakan kegiatan anjangsana.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. dan Ketua Persit KCK Cab XXIV Kodim 1001/HSU-Balangan Ny. Dhevi Dhuwi Hendrajaja beserta anggota dan Persit Kodim 1001/HSU-Balangan, Kamis (13/07/2023)



Dalam kegiatan anjangsana, rombongan Dandim menyambangi Warakauri dan Veteran yang ada di wilayah Kab. Hulu Sungai Utara dan Balangan.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. Kunjungan kami kali ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Kodam VI/Mulawarman ke- 65, sedikit tali asih yang kami berikan kami berharap dapat membawa manfaat bagi Warakauri dan Veteran.

Selain itu Dandim 1001 menjelaskan bahwa Kegiatan anjangsana ini sebagai sarana menjalin silaturahmi kepada para Warakawuri dan Veteran karena mereka adalah bagian dari keluarga besar TNI,"kata Dandim

"Kami berharap bantuan yang telah disalurkan dapat memberikan manfaat dan semoga kegiatan anjangsana ini juga untuk mempererat silaturahmi dan membentuk suasana kekeluargaan"harap Dandim

Ungkapan yang sama pun disampaikan oleh Ketua Persit KCK Cab XXIV Kodim 1001/HSU-Balangan Ny. Dhevi Dhuwi Hendradjaja saat menyambangi kediaman sekaligus memberikan tali asih kepada para warakawuri dan Veteran Kodim 1001/HSU-Balangan.

"Melalui kegiatan anjangsana dalam rangka HUT Kodam VI/Mulawarman, kami berharap tali asih ini dapat memberikan manfaat bagi ibu-ibu warakawuri, semoga ibu-ibu selalu diberikan kesehatan", ungkap Ny. Dhevi Dhuwi Hendradjaja (pendim1001)